

Ressort: Vermischtes

Schweiz und Russland beschließen mehr kulturellen Austausch

Moskau, 16.04.2013, 18:48 Uhr

GDN - Vertreter aus der Schweiz und Russland haben anlässlich der 10. Kulturministerkonferenz des Europarates mehr kulturellen Austausch beschlossen. Der Schweizer Bundesrat Alain Berset hat dazu in Moskau mit dem russischen Kulturminister Vladimir Medinsky eine gemeinsame Erklärung unterzeichnet.

Die Schweiz und Russland feiern im kommenden Jahr das 200-jährige Jubiläum ihrer diplomatischen Beziehungen. Außerdem pflegen die beiden Staaten "seit langem einen regen wirtschaftlichen und politischen Austausch", heißt es in einer Erklärung des Schweizer Bundesamtes für Kultur. In den letzten Jahren sei zunehmend auch Russlands Kulturszene in den "Fokus vieler Schweizer Kulturschaffenden" gerückt. 2012 gründete die Schweizer Kulturstiftung Pro Helvetia zudem das Austauschprogramm "Swiss Made in Russia" um neue Netzwerke zwischen schweizerischen und russischen Kulturinstitutionen aufzubauen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12025/schweiz-und-russland-beschliessen-mehr-kulturellen-austausch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com